
Verde speranza

La speranza

nei luoghi comuni è verde.

Verde come nella natura;

quando dopo il nostro inverno

avvistiamo qualcosa di verde;

Speriamo 

come in natura nel verde imberbe

che c'è sempre dentro di noi.

La speranza

 in una visione mia fantastica artistica

è come la Venere del Botticelli,

che ci parla con i fiori

e che è una musa ispiratrice

di poeti e pittori, nonché di scrittori.

La speranza è vestita di natura,

non veste vestiti commercializzati,

ma si copre come la terra di flora e fauna

per richiamarci alla visione eterna

che la nostra stagione passa e rivive.

Come può arrivare a colui

che vuole far primavera anche in tarda età?

Come si suol dire

c'è qualcosa di più triste di invecchiare:

restare eterni bambini.

Avere quindi un occhio 

con la nostalgia dell'innocenza,

nella speranza 

di non aver dimenticata 

la nostra bella infanzia.

                                                                       


